



Gobernador y gerente de EsSalud inspeccionaron avance de la construcción del Hospital Modular de Chota

La construcción de este nuevo hospital permitirá fortalecer las atenciones de la población asegurada.

Por: Oficina de Comunicaciones

El gobernador Mesías Guevara y el Gerente Central de Atención al Asegurado Carlos Lozada inspeccionaron los avances de obra del Hospital Modular EsSalud de Chota que contará con áreas para triaje, centro quirúrgico, obstétrico, laboratorio clínico, rayos X, emergencia, consultorios externos para medicina general, medicina interna, gineco-obstetra, pediatría, cirugía, anestesiología, psicología, nutrición y dietética, odontología y programas preventivos.

Personal asistencial, entre médicos, enfermeras, tecnólogos médicos y otros profesionales de la salud laborarán en estas instalaciones. Además, se garantiza la dotación de insumos, medicamentos, materiales y equipos de protección necesarios para una adecuada atención.

“Tenemos programadas visitas periódicas para ver el avance de obras. Será un hospital completo y equipado que cierra una brecha importante en Chota”, señaló Guevara.

Horas antes de la visita a Chota, la comisión realizó una visita a las instalaciones del Policlínico EsSalud Cajamarca, donde se construyen los ambientes para la planta generadora de oxígeno. Esta infraestructura contribuirá significativamente con los esfuerzos de su institución para mitigar los efectos frente a la pandemia por la COVID-19.

“El oxígeno juega un rol fundamental para afrontar la pandemia COVID-19. Las plantas de oxígeno nos independizan y agilizan la dotación del insumo para atención inmediata”, señaló Lozada.